

# SALUDO DEL PÁRROCO FIESTAS EN HONOR A SAN JORGE

Ya hace más de dos años que comenzó la pandemia, y aunque vamos saliendo de ella, según vemos las caras de las personas por las calles sin ese parche facial al que llamamos mascarilla; no podemos menos que echar la vista atrás y ver cuántas personas hemos perdido a lo largo de este camino.

Las cifras no son más que abstracciones para medir las historias que cada familia le ha tocado vivir a lo largo de este tiempo. Si alguno de vosotros ha perdido un ser querido debido a este flagelo y debido a que las otras necesidades médicas se han visto desatendidas, os envío mi más sincero abrazo de consuelo.

Hay una oración que compuso el Papa Francisco y que a lo largo de estos días nos ha venido acompañando, pongo aquí un fragmento de dicha oración: "Tú, Salvación de todos los pueblos, sabes de qué tenemos necesidad y estamos seguros de que proveerás, para que, como en Caná de Galilea, pueda volver la alegría y la fiesta después de este momento de prueba".

Y así parece ser, ya estamos retomando las actividades anteriores a la pandemia en mayor o menor medida; ya podemos celebrar las fiestas de nuestro santo Patrón san Jorge; ya está volviendo la alegría y la fiesta. Y aunque parece ser que se levantan otras amenazas en este mundo, os deseo que, en medio de las dificultades, podamos sentir un poco de alegría y así comunicársela a los demás.

Felices fiestas de San Jorge.

D. Rafael Nieto Maldonado

Párroco de Tierz

### FIESTAS DE SAN JORGE 2022

#### SALUDO DEL ALCALDE

Queridos vecinos,

La última vez que celebramos las Fiestas en honor a nuestro patrón San Jorge fue en el 2019. Dos años sin Fiestas. Dos años en los que han pasado demasiadas cosas: una pandemia que nos ha puesto a prueba, desatando una crisis sanitaria sin precedentes, que nos ha dado a conocer el precio de la soledad y el valor de la vida.

Parecía que todo iba mejor, que se acababan las restricciones y que, por fin, podíamos ir recobrando esos besos y abrazos que tanta falta nos hacían. Y ahí fue como, en medio de esa euforia, estalló la guerra, dejando miles de vidas sesgadas y multitud de sueños por cumplir.

Ante este panorama, lo cierto es que me cuesta escribir un saludo de Fiestas. Las Fiestas piden alegría, celebración y, en nuestro corazón, queda demasiada tristeza.

No obstante, y pese a ello, creo que si hay algo que podemos sacar de estas experiencias, sin lugar a duda devastadoras, es que lo que de verdad vale la pena nunca son "cosas".

Frente a la injusticia y el dolor de la guerra nos hemos encontrado con una ola de solidaridad sin precedentes. Nos hemos unido y hemos sacado fuerzas para ayudar a esos valientes que, dejando toda una vida atrás, han pasado a formar parte de nuestro pueblo.

Gracias a todos por vuestra implicación: La AMYPA, la Cofradía, la Comisión de Fiestas, El Ayuntamiento y todos los ciudadanos. Nos hemos unido y juntos hemos hecho algo grande: hemos ayudado, o al menos hemos intentado mitigar un dolor que parece inasumible.

De corazón, gracias. Gracias a todos.

Al escribir estas líneas, en realidad, me doy cuenta que tenemos mucho que celebrar. Si al abrir los ojos tenemos un hijo, unos padres, una pareja o unos hermanos que nos miran no cabe duda que somos afortunados. En este sentido, las Fiestas nos brindan la oportunidad de celebrar que estamos juntos.

Os invito que, con prudencia y respetando todas las recomendaciones sanitarias, participéis de estos actos que, con toda la ilusión, hemos preparado. Que disfrutéis de estos momentos que nos regala la vida.

Viva la Paz. No a la guerra.

Y, como siempre, de corazón ¡Felices Fiestas! ¡viva San Jorge!

Jesús Alfaro Santafé.

Alcalde-Presidente Ayuntamiento de Tierz

## LA COMISIÓN DE FIESTAS DE TIERZ OS DESEA...

## ¡FELICES FIESTAS!



La Comisión de Fiestas de Tierz se reserva el derecho a modificar y/o eliminar los actos de este programa.

Por motivos meteorológicos, toda actividad que no se pueda realizar al aire libre se trasladará al pabellón.

¡Síguenos en las Redes Sociales para no perderte nada!









### VIERNES 22 DE ABRIL

- 18:50 Cohete anunciador de fiestas
- 19:00 Invasión a las ferias.
- 20:00 Disfrutaremos de la actuación del grupo HABANA TEATRO "Caringa Cosongo" para todos los públicos en el pabellón.



### SÁBADO 23 DE ABRIL - SAN JORGE

• 9:00 - I TORNEO PADEL TIERZ.

Organiza Ayuntamiento de Tierz y Club X3 Padel Indoor Huesca. Inscripciones hasta el viernes 15 de abril en X3 o Whatsapp (Dani: 615255487)

12:00 - Santa misa en honor a San Jorge en la ermita de Nuestra Señora
 Salas.

Haciendo un gran esfuerzo e interrumpiendo su gira internacional, la Rondalla Pelagalla nos acompañará a ritmo de su jota durante la misa.

A la salida vino español por cortesía del Ayuntamiento de Tierz. A ver si entre vino y vino las "Cipresas" se nos animan y nos cantan algún dúo.



Animamos a todos los que podáis a colaborar con vuestra aportación a las ofrendas, todo lo recaudado lo llevaremos al Banco de Alimentos de Huesca.

- 16:00 Concurso de Guiñote en la Cafetería de Tierz. Ya veremos si este año gana el mejor, o el que haga más trampas y no lo pillen.
- 17:00 Juegos infantiles y Concurso de Disfraces en la Plaza Mayor. Habrá premios al disfraz más original, al más elaborado y al más gracioso.

  ¡¡¡Acordaros del huevo, la cuchara, la silla y el saco!!!

¡Todos atentos, que vuelven los CABEZUDOS!

- 18:30 Pasacalles con la Charanga el Somontano y melocotón con vino por cortesía de la Comisión de Fiestas.
- 20:30 Concierto de la orquesta LA PRINCIPAL que nos deleitará con las primeras melodías de la noche.

Esta noche a cenar rapidito y a coger sitio en el baile antes de que Javi se haga con la primera fila.

• 00:00 - Segunda sesión de baile a cargo de la misma orquesta que continuará hasta que el cuerpo aguante o la cartera se quede vacía.

¡No os despistéis que haremos un descanso para el BINGO!

Al finalizar la Orquesta, daremos la bienvenida al **Camión de Sonido 54** - **Discomóvil** para los más valientes de la noche.

Este año nada de bodegas, a almorzar en los jardines.

## La Rondalla de Tierz en la ofrenda en la ermita de Salas Año 2016...



...año 2019



#### DOMINGO 24 DE ABRIL

- 9:00 FINAL del I TORNEO PADEL TIERZ X3.
- 10:00 Motocross → Campeonato de España Clásicas.
- 11:00 Mamis y papis de Tierz, hoy toca volver al paracetamol como ya viene siendo tradición...
  - ii Hinchables en la Plaza Mayor para los más peques de la casa!!
- 13:00 Vermut popular en la Plaza Mayor
- 16:00 Continuamos con los Hinchables que sabemos que os habéis quedado con ganas de más (y también sin siesta).
- 16:30 Final de Guiñote en la Cafetería de Tierz. ¡Mucha suerte y que gane el mejor!
- 18:00 Actuación del gran JULVE, "EMOCIONES A LA CARTA" en el pabellón.

Al finalizar y para coger fuerzas para mañana, que hay que volver a trabajar, **Chocolatada Popular** y **traca final** de fiestas.

### SÁBADO 30 DE ABRIL

• 19:00 - Presentación del libro "En busca de Pedro Saputo. Las aventuras de Juan Captioso" José Antonio Adell. Casa de la Cultura.

### SÁBADO 11 DE JUNIO

Actuación de la Gran Orquesta Big Band Huesca.

### SÁBADO 23 DE JUNIO

• Magia divertida en la noche más mágica del año. Plaza Mayor.



#### UNA DE CORTOS...

En el pabellón bailando en la orquesta, se acerca Tomás a una pelagalla, y le dice:

- Hola muñeca
- A lo que ella contesta:
- Hola tobillo.
- Isabel: ¡El lavavajillas pierde!
- Jesús: No pasa nada, lo importante es participar.
- Eva: Hola doctora vengo a que me reconozca.
- Fina: No caigo, ¿quién eres?
- Lydia a Juan: A las 10 te pito y bajas.
- Juan: ¿¡Te has comprado coche!?
- Lydia: ¡No!, un pito.
- Julia a Alvarito: Papá, ¿qué cstá más lejos, Quicena o la Luna?
- Alvarito: Pero vamos a ver, ¿tú ves desde aquí Quicena?

- Hola, soy Rosa.
- Ah, perdona, soy daltónico.
- Jara Abad a su padre: "¿Te gusta la fruta asada?"
- Jorge: Claro hija, es mi postre favorito...
- Jara: Pues estás de suerte porque el huerto está ardiendo.
- Enrique: ¿Me da un café con leche corto?
- Celso: Se me ha roto la máquina, cambio.
- ¿Qué llevas en la cesta?
- Si lo adivinas... ¡te doy un racimo!
- ...;;;CROQUETAS!!!
- Carmen a Blanca: No se lo que me pasa, que cada vez que tomo café me duele el ojo derecho.
- Rosa: ¿Has probado a sacar la cucharilla de la taza?

